
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶  

会長 故金正司 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。少しずつです

が、気温が下がり始め、朝は 15℃前後

の肌寒い季節に移り変わろうとして

います。 

初めに、萩野会員の葬儀が 11 月 5

日に行われ、クラブの皆様とお別れの

参列をさせていただきました。生前の

クラブ奉仕活動と当会員へのご指導

に感謝申し上げ、ご冥福をお祈りいた

します。 

さて、今月のロータリー月間テーマ

は「ロータリー財団」です。財団はロ

ータリーの要であり、社会奉仕活動へ

の資金源です。先日も地区財団セミナ

ーではロータリーカードの有効活用

をと、リモートによる特別講演があり

ました。個人カード、そして、クラブ

 

活動でのホテル、会場の支払などで使

用できるクラブカードなど、支払い金

額の 0.3％が財団に寄贈される仕組み

です。皆さんでご検討を頂きたく思い

ます。 

12 月から次年度の新体制の準備が

始まります。田辺会長エレクト、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

ロータリーの友 11 月号はポリオ特

集です。インド中心の記事ですが一読

くださいませ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

故萩野昌和会員ご長男 萩野充孝様 

 

幹事報告 
幹事 安藤篤史 

本日は例会後に定例理事会、今年度

の指名委員会を開催します。関係者の

方はご出席ください。 

 

 １１月１６日火曜日は社会奉仕活

動として、１１時より粕森公園清掃を

実施、１２時から後藤家さんにて昼食

となります。当日は写真撮影もありま

すので、岐阜中ロータリークラブの白

いジャンパーを着て作業をお願いい

たします。 

また、会長からもお話がありました

が、令和４年３月５日に三重県営サン

アリーナにおいて、地区大会が開催さ

れます。大勢の会員の方々にご出席い

ただきますよう、よろしくお願いいた

します。なお、今年度は会から登録料

は出ません。会員自らの負担となりま

す。以上、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和3 年11 月 16 日(火) 

第1393回例会 第1307号

２０２１－２２  ＲＩテーマ 
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために ロータリーを学び会員増強に努める 

会 長 故 金 正 司 

幹 事 安 藤 篤 史 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数28名（出席免除 3名）

本日出席20名 80.00％ 

[行事] 卓話 

『新型コロナの東海経済への影響』

株式会社ＯＫＢ総研 中澤大輔様

担当 会場監督

第１３９２回 

２０２１年１１月９日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 

[ゲスト] 株式会社ＯＫＢ総研 

中澤大輔様 

[ビジター]  

第１３９４回 

２０２１年１２月７日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 年次総会 

（次年度役員選出） 

担当 会長

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

 
卓 話 

『新型コロナの 

東海経済への影響』 

卓話者 中澤大輔様 

株式会社ＯＫＢ総研 

※卓話はホームページへ掲載予定

をしています。 

岐阜中 RC 公式サイト 

https://gifunaka.com/ 
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卓話講師 

株式会社ＯＫＢ総研 中澤大輔様 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

故 萩野昌和会員 
みなさん、こんにちは。私は萩野昌和

です。私は岐阜中ロータリークラブに、

１９９０年創立のチャーターメンバ

ーで３０年間在籍しましたが、１６ 

年位前より

出席が少な

くなりまし

たが、たま

に例会に出

席しました

し、夜間例

会にも出席

しまして、楽しい思い出が多くありま

した。みなさんには大変長い間お付き

合いしていただき、感謝、感謝です。 

みなさんもこれからは健康で長生き

していただくことを願います。誠に長

い間、ありがとうございました。 

 
故金正司君 

世界ポリオデーに関心を持っていた

だき、感謝いたします。 

安藤元一君 

孫が所属するラグビークラブ（中学生

の部）が愛知県予選大会で優勝し、年 

末に東京で全国大会に出場すること

になりました。 

 

長井義夫君 

永らく、入院をしておりましたが、退

院することができました。治療は順調

にできました。今後ともよろしくお願

いします。 

 

★誕生日おめでとうございます★ 
大橋哲也君 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
大橋哲也君 

誕生日、結婚記念日 W です。ありが

とうございます。 

 


